

7.—Soumis un rapport du Chef de Police, recommandant que le constable Joseph Tremblay, No 461 reçoive la récompense approuvée pour l'acte de bravoure qu'il a accompli.

Résolu: De retourner ledit rapport au Chef de Police, avec prière de le soumettre au tribunal d'honneur formé par résolution du 9 novembre courant, pour que ledit tribunal puisse agir dans ce cas conformément à ladite résolution.

8.—Soumise une résolution du Conseil à l'effet de savoir si le Bureau des Commissaires a l'intention de conférer avec les officiers de la Canadian Northern Quebec Railway, pour étudier conjointement avec ladite compagnie, le site le plus convenable pour l'établissement de son terminus dans la Cité.

Résolu: De répondre au Conseil, qu'il n'y a rien devant les Commissaires, concernant cette question.

9.—Le surintendant de l'Éclairage soumet les soumissions qu'il a reçues pour la fourniture de quatre électroliers pour la salle du Conseil.

Résolu: D'accepter la soumission de The Robert Mitchell Co. Ltd., au prix de \$150 par électrolier plus \$4.00 pour l'installation, et de donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de donner l'ordre immédiatement pour lesdits électroliers.

10.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 6 novembre, transmettant une résolution de la Commission de Législation et priant le Bureau des Commissaires d'entrer en négociations avec la Ville de Westmount, afin d'obtenir que ladite Ville établisse une ligne homologuée à travers le lot du cadastre No 207, rue Monkland, afin de donner à ladite rue une largeur uniforme sur toute sa longueur.

Résolu: D'écrire au Greffier de la Ville de Westmount pour le prier de soumettre cette question au Maire et aux échevins de ladite ville et savoir s'ils sont prêts à rencontrer le Bureau des Commissaires pour discuter cette question.

11.—L'Ingénieur en Chef recommande le prolongement de la conduite principale de la rue Melrose au nord de l'Avenue Monkland de 1175 pieds de tuyaux de 8" au coût approximatif de \$2,450.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux à même le crédit voté pour la pose de conduites principales.

12.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 6 novembre à l'effet de prier les Commissaires de prendre les moyens nécessaires pour faire préparer le budget de 1912 en temps suffisant pour permettre au Conseil de l'étudier.

Résolu: D'informer le Conseil, en réponse, que le budget de 1912 est actuellement en voie de préparation.

13.—Résolu: D'écrire au Chef de Police, au Chef des DéTECTIVES, aux recorders et au Médecin Officier de Santé, pour les informer que les Commissaires vont charger incessamment un architecte de préparer des plans et devis pour la construction d'un édifice qui devra les recevoir et de les prier de donner le programme des besoins de leurs départements, pour ce qui regarde le nombre de pièces, et l'étendue en pieds de chacune de ces pièces.

14.—Une délégation composée du président et du Secrétaire de l'Association des Manufacturiers Canadiens, du Vice-Président et du Secrétaire du Board of Trade, du Président de la Chambre de Commerce et du Secrétaire du Builders' Exchange, se présente devant le Bureau pour demander l'établissement d'un département de publicité.

Le Président explique aux délégués qu'il est entendu généralement que quiconque aura besoin d'un renseignement concernant la Ville de Montréal pourra s'adresser au Bureau des Commissaires qui se fera un plaisir de fournir les renseignements ou de diriger les requérants aux endroits où ils pourront se procurer ces renseignements.

15.—Soumis un rapport du Chef de Police, informant le Bureau, en réponse à une résolution dudit Bureau que l'Instructeur Militaire du département, le Capitaine Landriault, est actuellement à suivre un cours à la "Royal Life Saving Society" et sitôt qu'il aura pris ses brevets, il recevra ins-

Resolved: That the said Elzéar Dinelle be appointed foreman of the Northern division at the salary voted for said position.

7.—Submitted a report from the Chief of Police, recommending that No. 461, constable Joseph Tremblay be given the reward approved of for the deed of bravery accomplished by him.

Resolved: That said report be referred back to the Chief of Police with instructions to submit said report to the tribunal of honour appointed by a resolution of the 9th November instant, so that the said tribunal may act in this case according to said resolution.

8.—Submitted a resolution of Council asking the Board of Commissioners if they intend to confer with the officials of the Canadian Northern Quebec Railway and to examine jointly with them what would be the most suitable site for the establishment of their terminus in the City.

Resolved: To reply to Council that there is nothing before the Commissioners concerning this matter.

9.—The Superintendent of the Light Department submitted the tenders he received for the supply of four electroliers for the Council Chambers.

Resolved: To accept the tender of the Robert Mitchell Co. Ltd., at the price of \$150 for each electrolier plus \$4 for the installation thereof, and to give instructions to the Purchasing and Sales Agent to order immediately said electroliers.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held the 6th November, transmitting a resolution of the Legislation Committee asking the Board of Commissioners to negotiate with the town of Westmount, and request said town to establish an homologated line across cadastral lot No. 207, Monkland street, so as to give said street an uniform width over its whole length.

Resolved: To write to the City Clerk of Westmount requesting him to submit this question to the Mayor and Aldermen of said town so as to ascertain if they are prepared to meet the Board of Commissioners and discuss said matter.

11.—The Chief Engineer recommended the extension of the water main on Melrose street, north of Monkland Avenue, to a distance of 1,175 feet with 8" pipe, at an approximate cost of \$2,450.

Resolved: To concur in said recommendation, the above amount to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

12.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held the 6th November requesting the Commissioners to take the necessary measures in order to have the budget of 1912 prepared at as early a date as possible, in order that the members of Council may have sufficient time to consider the same.

Resolved: In reply, to inform Council that the budget for 1912 is being prepared.

13.—Resolved: To write to the Chief of Police, to the Chief of Detectives and to the Recorders and the Medical Health Officers, informing them that the Commissioners will immediately appoint an architect to prepare plans and specifications for the erection of a building where their departments are to be transferred and requesting them to state the number and the size of rooms they require.

14.—A delegation composed of the President and Secretary of the Association of Canadian Manufacturers, of the Vice-President and Secretary of the Board of Trade, of the President of "La Chambre de Commerce" and of the Secretary of the Builders' Exchange, appeared before the Board and asked that a publicity department be established.

The Chairman explained to the delegates that it is understood that any one who needs any information concerning the City of Montreal may apply to the Board of Commissioners who will be pleased to supply said information or to indicate the places where the same may be obtained.

15.—Submitted a report from the Chief of Police informing the Board, in reply to a resolution from said Board, that the Military Instructor of the department, Captain Landriault was following a course at the Royal Life Saving Society and as soon as he has obtained his certificate, he will be instructed to give appropriated